

Entkommen-Ankommen

Von Hauke Enzenauer

2. Februar 2023, 13:45

News allgemein

Ausstellung im Katholischen Stadthaus

Er rettete seine geliebte Kamera aus dem Krieg in der Ukraine nach Wuppertal. Hier fand Anatoli Moskalets eine zumindest vorübergehende neue Heimat. Durch das Objektiv kommt er der Stadt auf die Spur. Seine Blicke lassen uns unsere Stadt neu sehen.

Die Aktion Neue Nachbarn, der Caritasverband und das Kath. Bildungswerk zeigen seine schönsten Fotografien ab 5. Februar im Katholischen Stadthaus. Auf unserer Homepage gibt es bereits einen Vorgeschmack:

[https://www.caritas-wsg.de/hilfe-angebote/integration/aktion-neue-nachbarn/ \(/sites/caritas-wsg/hilfe-angebote/integration/aktion-neue-nachbarn/\)](https://www.caritas-wsg.de/hilfe-angebote/integration/aktion-neue-nachbarn/)

(<https://www.caritas-wsg.de/hilfe-angebote/integration/projekte/>)